
Protokoll offenes Büro Donnerstag 16.11.2017, 17:30 Uhr bis ca. 18:00 Uhr
8 Personen zum Ende anwesend.

Es wurden nur kurz aktuelle Themen angesprochen, danach tagten 2 Arbeitsgruppen,
( GO- Feldkoordination, 2. Feldforum 2017) außerhalb dieses Protokolls. 

– Es wurden fehlende, nicht erhaltende, Papiere beklagt (z.Bsp. Hr. Tidow Vorschlag zur GO).
Sie wurden verschickt, aber nur an die Feldkoordinatoren, nicht an alle Teilnehmer die in
dieser Gruppe mitgearbeitet haben.
Nach kurzer Diskussion sollen zukünftig nun zumindest alle Teilnehmer einer Gruppe die 
entsprechenden Papiere erhalten und nicht nur die Feldkoordinatoren.

– Das Fehlen von Protokollen offenes Büro, Werkstätten und Feldkoordination ab ca. mitte
2017 wurde kritisiert.
Ebenfalls die nicht erfolgte Bereitstellung von anderen Unterlagen auf der Webseite.
( z.Bsp. Genehmigungen, Flächennutzungskataster, Zusammenfassung Planung Oderstr. …)
(AG/Werkstatt zu Genehmigungen Bauten und ähnlichen soll im Januar 2018 stattfinden)
Arbeitsbelastungen,Struktur, technische Probleme wurden als Ursache genannt.
Soll nachgeholt und künftig besser und schneller erledigt werden.

– Die Frage einer externen Protokollführung wurde gestellt.
             Es stellt sich die Kostenfrage.
             Abwechseln beim Protokoll schreiben, nicht immer der/die gleichen.
             Welche Art von Protokoll soll geführt werden?
             Protokoll nach festen Schema/Raster.
             Das Thema bleibt offen.

– Aufgrund von Kritik am Erscheinungsbild von bisherigen Veröffentlichungen der Bürger-
beteiligung hat Fr. Schönhart, mit der öffentlicheits Referentin 3 Vorschläge, für 
verschiedene Formate, erarbeitet..

             Sie sollen jetzt mit der Bürgerbeteiligung abgestimmt werden.
             Eine schnelle Erledigung wird angestrebt.

   19.8.2017 Michael Meichßner


